

## Nobel de la Paz

Señor Director:

Los abajo firmantes adherimos calurosamente a la iniciativa de José Rodríguez Elizondo y Sergio Muñoz Riveros de postular a la líder democrática venezolana María Corina Machado al Premio Nobel de la Paz que se entregará en 2025.

En los aciagos días que vive Venezuela debido a la violencia desatada por la dictadura de Nicolás Maduro tras su rechazo a aceptar la voluntad expresada por su pueblo de transitar pacíficamente a la democracia, como se evidenció en el contundente triunfo de Edmundo González Urrutia en la elección del 28 de julio, sobresale el liderazgo moral y político de María Corina Machado, que no desmaya en exigir el fin de la represión con sus reiteradas violaciones a los derechos humanos, además de respeto a la

soberanía popular y la creación de condiciones para pactar una solución política a la crisis.

El mundo entero ha conocido la valerosa batalla que, con gran riesgo personal, María Corina está librando en su país, convirtiéndose así en ejemplo de coraje y templanza para su pueblo. Merece ampliamente el Premio Nobel de la Paz, y llamamos a respaldar su postulación. Será también una forma de apoyar la causa de la paz, seguridad y libertad de Venezuela.

**María Alicia Ruiz-Tagle Orrego**

**Claudio Grossman Guiloff**

**Jaime Ravinet de la Fuente**

**Cristián Zegers Ariztía**

**Lucía Santa Cruz Sutil**

**Pilar Vergara Tagle**

**José Luis del Río Goudie**

**Pedro García Aspillaga**

**Manuel Inostroza Palma**

**Germán Guerrero Pavez**

*Acompañan esta carta otras 56 firmas.*